



Les Khazars venaient d'où?

Les vrais juifs sont sages.

Des lecteurs ont demandé quelle était la différence entre les vrais juifs et les juifs au pouvoir.



Pour l'expliquer brièvement et simplement, les Khazars très puissants qui ont infiltré et gouverné de nombreux pays à travers le monde se font passer pour des Juifs et s'appellent eux-mêmes des sionistes. Cependant, un vrai Juif n'est pas un sioniste.

Les Khazars sont un peuple Turco-Mongol qui a adopté la foi juive au VIII^e siècle et s'est donc infiltré parmi les Juifs. Les vrais Juifs sont les Juifs Séfarades, ainsi que les Juifs asiatiques et les Mizrahi. Il y a aussi des Juifs éthiopiens qui sont noirs, on les appelle les Falasha.

Tous les Juifs ne sont donc pas de vrais Juifs. La foi ne crée pas une nation, sauf pour ceux qui la créent délibérément pour en tirer profit. Les vrais Juifs sont des gens sages ; les Khazars, en revanche, sont très corrompus et malhonnêtes.

La Mafia Khazare a modifié les livres d'histoire pour cacher sa lignée à un monde ignorant de la présence de sa main cachée. Elle a déplacé des montagnes proverbiales pour s'assurer que l'histoire soit écrite par elle, afin de rester invisible dans l'ombre, derrière les marionnettistes.

En conséquence, les peuples du monde ne sauront jamais qui sont leurs contrôleurs ni ce qu'ils font.

Un exemple frappant de l'existence des Khazars est le fait qu'au moment où les États-Unis étaient le plus vulnérables, leur plus fidèle allié est intervenu avec sa marine pour sauver l'Amérique d'une



SHIVAYA INFO



trahison qui l'aurait détruite. Les États-Unis d'Amérique n'existeraient pas aujourd'hui si leur meilleur ami, la Russie, n'avait pas sauvé leur pays.

Pourtant, à cause des mensonges des Khazars, beaucoup d'Américains croient que la Russie est devenue leur ennemie. C'est la tromperie omniprésente des Khazars : le noir est blanc et le blanc est noir, comme le haut est bas et le bas est haut.

C'est le Monde des Clowns du Peuple auquel nous assistons aujourd'hui, un monde qui a commencé il y a longtemps. C'est pourquoi les médias traditionnels (MMS) ne disent presque jamais la vérité, mais répandent des mensonges.

Vladimir Poutine s'oppose au Nouvel Ordre Mondial :

L'Empire Khazarien démasqué, l'histoire cachée révélée, comment la Russie a sauvé les États-Unis.

Regardez cette vidéo hautement recommandée, informative et éducative.

<https://www.bitchute.com/video/UK8026M75HHI/>

L'Empire mongol n'a jamais existé.





SHIVAYA INFO



Jusqu'à la fin du XIXe siècle, les livres d'histoire n'ont jamais parlé d'un « Empire Mongol » ou d'une « Horde d'Or ». Ce mythe a été récemment inventé à l'Institut Allemand du Nord par des auteurs de science-fiction à la demande de la dynastie corrompue des Romanov pour valider la Chronologie Scalergienne, la fausse chronologie historique que l'on nous enseigne aujourd'hui.

Tous les Khans du soi-disant Empire Mongol étaient des personnages de fiction inventés de toutes pièces !

Si vous interrogez un Russe à ce sujet, la plupart vous diront que la Russie n'a jamais été envahie ou conquise par un empire mongol.

Comment les Mongols, groupe relativement restreint d'éleveurs de bétail qui chassaient et se rassemblaient occasionnellement, sont-ils passés à l'un des plus formidables forces de combat au monde ? La réponse se trouve sans doute dans le personnage de Gengis Khan, mais vous le saviez déjà

L'Empire mongol n'a tout simplement jamais existé, et ce que nous connaissons sous le nom de l'Empire Mongol était en fait constitué de bergers et de chasseurs-cueilleurs qui n'avaient aucun moyen de devenir le plus grand empire du monde, comme le voudrait la fausse histoire.

Enfin, les Mongols modernes ne se sont jamais appelés « Mongols » dans l'histoire. Ce que l'on connaît aujourd'hui sous le nom de Mongols est un peuple qui s'est toujours appelé Oirat/Khalka et qui n'a jamais eu de folklore le reliant au personnage fictif de Gengis Khan ou à un quelconque empire.

La raison pour laquelle le nom Batu Khan ne semble pas russe pour certains est qu'il s'agit d'un ancien titre/surnom païen russe.



SHIVAYA INFO



Si les Mongols ont conquis une grande partie de l'Asie et une partie de l'Europe, pourquoi n'y a-t-il pratiquement aucune trace de leur culture dans le monde ? Non seulement cela, mais il n'y a aucune trace d'architecture mongole ou de vestiges archéologiques dans le monde.

Il est encore plus tragique de croire au mythe selon lequel un groupe de nomades aurait abandonné son mode de vie pastoral pour former le plus grand et le plus formidable empire de l'histoire du monde, mais n'aurait miraculeusement laissé aucune trace archéologique ou culturelle de son existence.

La raison pour laquelle il n'existe aujourd'hui aucune trace culturelle ou archéologique de l'Empire Mongol est que celui-ci n'a jamais existé, mais a été inventé au XXe siècle par l'Institut germano-nordique de la falsification !

<https://www.youtube.com/watch?v=eTE7z8DVY1M>

L'Empire Mongol a-t-il vraiment existé ?

Je suis récemment tombé sur un article de blog affirmant que l'Empire Mongol n'a jamais existé. Comme je ne suis pas historien, j'ai trouvé l'article très convaincant et logique. Malheureusement, l'article original est en russe, mais je vais en traduire les points principaux. Google Traduction donne une traduction lisible.

Voici le message : <http://kungurov.livejournal.com/69966.html>

1. Pas de sources écrites mongoles. Ce n'est pas surprenant, puisque les Mongols n'ont obtenu leur propre écriture qu'au 20^e siècle (avant cela, ils ont emprunté divers alphabets à des pays plus développés). Cependant, les Mongols ne sont pas mentionnés dans les chroniques russes.
2. Pas de patrimoine architectural.
3. Pas d'emprunt linguistique : il n'y a pas de mots mongoles dans la langue russe, et vice versa, avant le 20^e siècle.



SHIVAYA INFO



4. Pas d'emprunts culturels et juridiques : les traditions russes ne montrent rien qui puisse être emprunté à cette région, et vice versa.
5. Pas de vestiges économiques : les Mongols ont pillé les deux tiers de l'Eurasie, ils auraient dû ramener quelque chose chez eux. Au moins de l'or provenant des temples qu'ils ont détruits. Mais non, rien.
6. Pas de traces numismatiques : le monde ne connaît aucune pièce de monnaie mongole.
7. Pas de faits d'armes.
8. Pas de folklore : les Mongols ne mentionnent pas leur « grand » passé dans leur folklore.
9. La génétique des populations n'apporte aucune preuve de la présence de nomades asiatiques dans les territoires eurasiens qu'ils sont censés avoir conquis.

En résumé, on prétend que toutes les preuves actuelles sont circonstancielles ou fondées sur des falsifications connues. Mais les discussions dans les commentaires se terminent généralement par des jurons, sans arguments sensés. Les gens doivent faire leurs propres recherches pour être convaincus.

Co-auteur : Gorgi Shepentulevsk

Notre libération ne pourra se faire que si la foule se réveille et se lève pour protester contre les fausses informations et les injections inutiles et dangereuses de covidés, entre autres choses. Tout cela dans le but de détruire 90 % de la population.



SHIVAYA INFO



Où que la cabale est paralysée par

1. Un réveil de masse
2. L'effondrement du système monétaire, ou
3. L'élimination par une intervention extraterrestre

Souvenez-vous de cela, et ne soyez pas tentés de suivre d'autres soi-disant solutions, car il n'y en a pas !

Pour les éveillés qui veulent en savoir plus sur nos origines et notre avenir, le livre Le Grand Réveil a été mis en ligne gratuitement au format PDF et e-book.

Téléchargeable gratuitement ici

: <https://finalwakeupcall.info/book/The%20Great%20Awakening%20English%20web.pdf>

Livre électronique :

https://finalwakeupcall.info/book/The_Great_Awakening_English.epub

<https://finalwakeupcall.info/fr/2024/09/20/les-khazars-venaient-dou/>